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Новости, события, факты

Прогноз синоптиков
t C0 в 4.00 t C0 в 

16.00
Атм. 

давление
Осадки

13/11 -8 -5 758
14/11 -2 -2 752
15/11 -2 -1 748
16/11 -6 -3 748
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УвАжАемые читАтели!
Продолжается подписка на газету «Заводоуковские вести» на первое 

полугодие 2013 года. Цена осталась прежней: на 6 месяцев – 246 рублей 
36 копеек, на 3 месяца – 123 рубля 18 копеек, на месяц – 41 рубль 6 копеек. 
Оформить подписку можно во всех отделениях Почты России и в отделе 
продаж газеты (ул. Береговая, 27, каб. 101).

На недавней пресс-конферен-
ции с директором филиала Урало-
Сибирского регионального центра 
Евгением Дроздинским шёл разго-
вор о планах и перспективах теле- 
и радиовещания в цифровом 
формате и в частности о том, что 
«цифра» в тестовом режиме за-
пущена в 14 населённых пунктах, 

в числе которых и Заводоуковский 
городской округ. В связи с этим 
на юге области канал «Культура» 
прекращает своё вещание в ана-
логовом формате на 41 ТВК. 

Напомним, что для приёма 
цифрового вещания необхо-
димо установить специальный 
ресивер. 

«Культура» –
 только в «цифре»

С развитием цифрового ТВ на юге Тюменской области 
телеканал «Культура» теперь будет вещать только в циф-
ровом формате.   

Тем самым ребята заслужили 
право носить  шеврон «Оборо-
тень».

Нелёгкие испытания прошли 
на днях в Юргинском районе 
и были посвящены Дню раз-
ведчика. Трое заводоуковцев – 
Алексей Клопотной, Александр 

Лукьяненко из клуба «Гвар-
деец», Сергей Кучевасов из 
«Ермака» получили памятные 
шевроны и направление в во-
енкомат для прохождения сроч-
ной службы в элитных подраз-
делениях Российской армии.

Ольга мЯСНиКОвА

«Оборотни» на погонах
Жёсткий мужской экзамен выдержали наши курсанты 
специализированных классов добровольной подготовки 
к военной службе.

Бесплатные и круглосуточные консультации по вопросам ком-
плексной реабилитации наркозависимых. 

тел. 8-922-002-44-44.

Заводоуковцы – первые!

Работники сельского хозяйства округа 
добились в этом году выдающихся успе-
хов и стали первыми в области по всем 
показателям, за что получили переходя-
щее знамя от губернатора…

Вручали высокую награду на праздновании 
Дня работников сельского хозяйства и перера-
батывающий промышленности, которое прошло 
в Тюменском инновационном центре. Открывая 
торжественное заседание, губернатор Влади-
мир Якушев отметил, что сделанное во всех от-
раслях сельхозпроизводства за 12 месяцев впе-
чатляет, а добиться этого удалось только потому, 
что действовали тюменцы единой командой. Не-
смотря на сложные погодные условия, работни-
ки агропромышленного комплекса обеспечили 
продовольственную безопасность области по 
всем основным показателям.

Владимир Якушев поблагодарил произво-
дителей и переработчиков с успешным завер-

шением сельскохозяйственного года и выразил 
уверенность, что совместными усилиями в но-
вом сезоне аграрии добьются ещё более весо-
мых результатов. Победителям соревнования 
среди полеводов, животноводов и переработ-
чиков глава области вручил дипломы, цветы и 
денежные премии. В числе награждённых и 22 
заводоуковца…

До торжественного собрания губернатор 
побывал на выставке, где был представлен 
широкий ассортимент сельскохозяйственной 
продукции, производимой как в Тюмени, так и 
в районах юга области. Среди 55 лучших пред-
приятий были представители и нашего окру-
га – ОАО «Пурагроук», ООО «Заводоуковский 
маслозавод», ЗАО «Ритза», Заводоуковский 
агропромышленный техникум. Каждому из них 
было что показать и чем удивить посетителей 
сельхозвыставки.

Борис СОКОлОв
Фото автора

Совершая очередной рейд, 
стражи порядка заподозрили 
молодого человека и попросили   
предъявить паспорт. Но парень 
бросился наутёк. Полицейские 
настигли беглеца и обнаружили 
при досмотре полкилограмма 

дикорастущей конопли, кото-
рую  молодой человек прятал в 
полиэтиленовом пакете.

Согласно российскому законо-
дательству ему грозит от трёх до 
десяти лет лишения свободы.

Ольга мЯСНиКОвА 

Срок за «травку»
Наркотическое вещество в особо крупном размере изъяли 
заводоуковские полицейские в ходе операции «Мак-2012».

Жюри отметило лучших в 
своих номинациях: Юрия Агад-
жаняна, Никиту Плотникова, 
Диану Филиппову, Наталью 
Новицкую, Татьяну Савельеву, 
Ксению Духанину. 

Эти ребята выдержали испы-
тания в  окружном отборочном 
туре. Впереди – областной этап 
творческого фестиваля, кото-
рый пройдёт в декабре.

Ольга мЯСНиКОвА

Будущее для всех
Юбилейный десятый творческий фестиваль для детей-ин-
валидов собрал на сцене ДК «Ритм» более 70 участников.

В автомобильных авариях по-
гибли 18 человек, 236 ранены. 
Особенно участились ДТП со 
смертельными исходами с насту-
плением предзимья. Двое пас-
сажиров погибли 26 октября на 
18-м километре автодороги Но-
вая Заимка – Колесниково, когда 
ВАЗ-21104 «улетел» в кювет. Вто-
рого ноября на 120-м километре 
федеральной трассы (у Новой 

Заимки) водитель МАЗа, выехав 
на встречную полосу, столкнулся 
с «Жигулями» седьмой модели. 
Пассажирка легковой машины 
скончалась в больнице. Десятого 
ноября на 8-м километре авто-
дороги Заводоуковск – Упорово 
столкнулись ВАЗ-21099 и ино-
марка. В результате трое ране-
ных и один погибший.

Александр ПАРАмОНОв

Растёт счёт погибшим
За 10 месяцев на заводоуковских дорогах и на участке трас-
сы Тюмень-Омск, пролегающем по территории округа, за-
регистрировано 169 ДТП, в которых пострадали люди.



«Заводоуковские вести» 13/11/20122
форум

вести иЗ прокуратуры

обратНая свяЗь

Не откладывая в долгий 
ящик

Работая с обращениями граждан, админи-
страция округа стремится исключить фор-
мальный подход и нарушения законодатель-
но установленных сроков их рассмотрения.

Этот вопрос остаётся на постоянном контроле 
в Думе округа. Ежемесячно главе администра-
ции округа представляют полную информацию 
о соблюдении сроков рассмотрения обращений 
граждан, поступивших в орган местного само-
управления, а также качестве подготовленных 
ответов. В 2011 году в администрацию округа по-
ступили лично от граждан – 3 436 письменных 
обращений, в 2010-м – 3 059, а из аппарата гу-
бернатора области – 238 и 206 соответственно.

 Среди заявителей семь участников и один ин-
валид войны, 127 многодетных семей, 14 одиноких 
матерей, соответственно девять, 34 и 12 инвали-
дов первой, второй и третьей групп, 101 пенсионер, 
414 молодых семей, пять медицинских работни-
ков,17 сирот, 11 вдов участников войны…

 Лидирующую позицию в обращениях зани-
мают вопросы землепользования (выделения 
земельных участков в собственность или в арен-
ду для ведения личного подсобного хозяйства и 
строительства индивидуального жилья и т.д.) – 
1620 (в 2010 году – 1538). 

 На втором месте – обращения по поводу по-
лучения разрешения на строительство индиви-
дуальных жилых домов, реконструкцию жилых 
помещений и т.д. В 2011 году в администрацию 
округа поступило 561 заявление (в 2010-м – 322). 

На третьем – вопросы коммунального и дорож-
ного хозяйства. В 2011 году было 425 таких за-
явлений (в 2010-м – 405).

В 2011 году в администрацию округа поступили 
272 письменных обращения по вопросам ока-
зания материальной помощи на ремонт жилья, 
приобретение дров, бытовой техники, продуктов 
питания, одежды, на лечение и газификацию 
(в 2010-м – 228). В большинстве случаев такие 
просьбы удовлетворены (в том числе 220 – из 
средств областного бюджета). Из 49 повторных 
обращений (по предоставлению жилья, улучше-

нию и ремонту жилищных условий, жилых поме-
щений и т.д.) положительно решены восемь. 

 Из 67 коллективных обращений 25 – по ремон-
ту жилья, 13 – строительству и ремонту дорож-
ного покрытия, восемь – газификации жилых до-
мов, 11 – водоснабжению улиц города и сельской 
местности, 10 – благоустройству дворов, придо-
мовых территорий.

Чаще с коллективными или повторными за-
явлениями обращаются жители сёл (Падун, 
Новая Заимка, Шестаково, Новолыбаево, Со-
сновка). С выездом на место рассмотрено 376 
письменных обращений, что на 69 больше, чем 
в прошлом году, а на комиссии соответственно 
– 321 и 213. В том и другом случае – это вопро-
сы землепользования, оказания материальной 
помощи, обследования жилищно-бытовых ус-
ловий. Судебных исков по жалобам жителей о 
нарушении их прав при рассмотрении обраще-
ний не поступало. 

 В случаях, когда требовалось длительное со-
гласование с соответствующими государствен-
ными службами, заявителям направлялись про-
межуточные ответы. 

 Организацией личного приёма граждан и рабо-
той с устными обращениями занимаются заведу-
ющая общественной приёмной администрации 
округа, а также специалисты приёмных админи-
страции. Существует телефон доверия, на кото-
рый жители округа могут сообщить сведения о 
действиях (бездействии) сотрудников админи-
страции, нарушающих их права, а также о корруп-
ционных правонарушениях со стороны муници-
пальных служащих. Кроме того, граждане могут 
рассказать о своих проблемах на сайте админи-
страции округа – www.zavodoukovskadmtyumen.
ru., где есть раздел «Обратная связь». 

В минувшем году у главы администрации окру-
га, его заместителей, специалистов и руководи-
телей комитетов побывали на приёме 987 чело-
век (на 11 больше, чем в 2010-м). 

 (По материалам администрации округа, 
заслушанным на сентябрьском заседании 

окружной Думы)

Работники межрайонной прокуратуры 
принимали звонки от жителей округа по 
вопросам несвоевременной выдачи зара-
ботной платы на предприятиях.

Так, на горячую линию поступили сообщения о 
том, что деньги задерживают в ЗАО «Боровинка», 
ЗАО «Мичуринская свиноводческая компания» и в  
ООО «Свиноводческая  компания «Мичуринское».

Прокурорская проверка подтвердила эти фак-
ты. В отношении коммерческих фирм возбуж-
дены дела об административных правонару-
шениях, предусмотренных ч.1 ст.5.27 КоАП РФ 
(нарушение законодательства о труде).

После вмешательства прокуратуры задолжен-
ность по заработной плате перед работниками 
была погашена.

Ольга мЯСНиКОвА

Задолженность – факт

о книгах 
замолвите слово

В 2009 году улучшили  жилищ-
ные условия девять  молодых 
семей  (шесть  купили готовое жи-
льё, три  построили дома, причём 
одна семья уже ввела его в экс-
плуатацию). В 2010 году приказом 
департамента АПК в основном 
списке  утвердили  всего две се-
мьи (по  одной на строительство 
и приобретение жилья), обе  уже 
реализовали свои свидетельства.

По спискам 2011 года  в пол-
ном объёме профинансированы 
четыре семьи (одна  приобрела 

дом готов? вводите в строй!
За шесть лет по программе «Социальное развитие села» гос-
поддержку на строительство получили 23 сельских семьи, но 
введены в эксплуатацию всего 14 новостроек.

С чем вернулись  Наталья 
Палецких, Татьяна Михалевич 
и Марина Лавреева?

– С новыми знаниями, идеями, 
с тяжёлыми чемоданами   книг, с 
адресами вновь приобретённых 
друзей, с добрыми воспоминани-
ями о псковской земле, – говорят 
хранители книг. 

Открытие форума состоялось 
в научно-культурном центре 
Пушкинского заповедника.  «Эф-
фективные механизмы участия 
специалистов школьных библио-
тек в реализации национальной 
стратегии действий в интересах 
детей», «Роль школьных библио-
текарей в реализации Федераль-
ного закона  «О защите детей 
от информации, причиняющей 
вред их здоровью и развитию», 
«Библиотека как когнитивный 
ресурс развития инновационных 
образовательных  процессов в 
школе» – вот неполный перечень 
тем, которые затронули участни-
ки съезда. Лекции учёных, пе-
дагогов и филологов… Скучать 
делегатам было некогда.

Не обошлось без презентаций 
инновационных проектов школь-
ных библиотек и выставок новых 
учебных и методических посо-
бий, встреч с детскими писателя-
ми Татьяной Боковой, Валенти-
ной Мальцевой, с победителями 
международного конкурса имени 
Сергея Михалкова на лучшее ху-
дожественное произведение для 

подростков. Перед собравшими-
ся выступила Светлана Журова,  
олимпийская чемпионка,   член 
Совета Федерации Федерального 
собрания РФ и постоянная участ-
ница библиотечного форума.

Библиотека – медиацентр, 
библиотека – надпредметный 
кабинет, но как бы сегодня не на-
зывали библиотеку – это, прежде 
всего, место, где можно взять кни-
ги – «живые», невиртуальные. 

– А они, к сожалению, поступа-
ют в школьную библиотеку крайне 
редко, – отмечает Татьяна Миха-
левич, библиотекарь из второй 
городской. – Так, например, из 
положенных 40 тысяч экземпля-
ров художественной и справочной 
литературы в нашей школьной би-
блиотеке в наличии лишь восемь. 
С  нехваткой книг библиотекари 
сталкиваются повсеместно. 

По словам библиотекаря, в 
школе ежегодно проходит акция 
«Подари книгу», часто выпуск-
ники оставляют в память о себе 
серию книг или энциклопедий, но 
проблема остаётся. Книги нынче 
недёшевы. Фонды школьных би-
блиотек требуют серьёзных де-
нежных вливаний, но такой ста-
тьи расходов в местном бюджете 
нет. Может, школьным библиоте-
кам помогут спонсоры, меценаты, 
просто неравнодушные люди?

Ольга мЯСНиКОвА
Фото из архива 

средней школы № 2

Более 200 делегатов из разных уголков России съеха-
лись на форум школьных библиотекарей «Михайлов-
ское-2012». В их числе и   библиотекари городских школ.

сельская территория

глав озадачили
На рабочем совещании глава 
администрации округа Алек-
сандр Анохин с  сельскими 
коллегами обсудил  вопросы 
жизнеобеспечения.

 
Речь шла о выполнении по-

ручения губернатора повы-
сить эффективность работы в 
сфере обращения с отходами 
производства и потребления, о 
согласовании главами сельских 
администраций смет расходов 

на территориях, графика улич-
ного освещения и ряде других 
вопросов.

Местную власть снабдили ин-
формацией о дополнительной 
социальной поддержке много-
детным семьям, которую начнут 
оказывать с первого января сле-
дующего года и о  возможности 
в отдельных случаях получения 
юридической  бесплатной по-
мощи отдельными категориями 
граждан. Главам рассказали о 

реализации программ «Обеспе-
чение жильём молодых семей» 
(ещё раз уточнили, что дата по-
дачи заявления и число детей 
напрямую влияют на очерёд-
ность в списке планового, т.е. 
следующего года) и «Социаль-
ное развитие села». 

С повестки не снимается борь-
ба с дикорастущей коноплёй, и с 
наступлением весны она приоб-
ретёт особую значимость.

 лилия НАЗАРеНКО

готовое жильё, вторая взялась 
за строительство, две  оставши-
еся  ищут варианты для покупки).  
Срок действия их свидетельств 
заканчивается в конце 2012 года.

По списку текущего года шесть 
молодых семей получили соцвы-
плату (одна – на покупку жилья, 
пять на индивидуальное строи-
тельство). На 2013 год  в списках  
целевой программы «Социаль-
ное развитие села»  значится 28 
заявителей.

Администрация  округа усили-

ла  контроль за  вводом  жилья в 
эксплуатацию участниками  про-
граммы 2006 – 2011 годов, ведь 
это непременное условие полу-
чения  муниципальным образо-
ванием   денежных лимитов на 
последующие годы. Основная  
часть задолжников по вводу в 
строй своих новостроек прожива-
ет на  территории Новозаимской 
сельской администрации.  Напо-
минаю участникам программы, 
уже построившим с помощью го-
сударства  своё жильё,  что от их 
дисциплинированности и ответ-
ственности  зависит благополучие 
других возможных застройщиков.

 Олеся мАКАРОвА


